

FRANCESC LLONGUERES, dirigente, pädagoge , komponist.

- In Barcelona in einer Musikerfamilie geboren , bricht er sein Physikstudium ab um sich ausschliesslich seiner musikalischen Ausbildung für Klavier, Komposition und Orchesterarbeit zu widmen. Er arbeitet mit verschiedenen Lehrern in Europa, u. a. in Deutschland mit P.Schulz-Thier Bach, Milko Kelemen und H.Reinartz. Ab 1972 gehört er zu dem auserwählten Schülerkreis von Maestro Sergio Celibidache und nimmt regelmässig an Dirigentenkursen und den Seminaren musikalischer Phänomenologie teil.
- Nach seiner Rückkehr nach Spanien nimmt er seine Tätigkeit als Dirigent und Pädagoge auf und kommt als Gast nach Deutschland, Polen (Philharmonie von Czeszokowa), Tschechoslowakei (Symphoniker von Gottwaldov), Italien, England (YMSO Young Musicians Symphony Orchestra), Frankreich (Jeunesses Musicales World Orchestra). In seinem Land arbeitet er eng mit Orchestern zusammen, wie die Symphoniker von Barcelona, Valencia, Tenerifa, Asturien, Kastilien und RTVE (Spanisches Rundfunkorchester) und mit Solisten wie Jean-Pierre Pampal, Lluís Claret, Bernard Soustrot, Vicente Zarzo u.a.
- Er ist auch Gründer verschiedener Orchester und Chöre: Symphonie Orchester der Musikhochschule von Gran Canaria (Las Palmas), Orchester der Musikhochschule von Terrassa (Barcelona), Chor von Tarragona, Chor Garbí, Jugendorchester von Jeunesses Musicales.
- Er war viele Jahre Leiter des Internationalen Musiktreffens in Lérida, „Junge Musiker aus Kastilien“ in Béjar (Salamanca), „Campus Musical Internacional von Granada“ .
- Im Jahre 1998 gründet er “Barcelona Sinfonietta“, ein Orchester das dank seiner grossen professionellen und künstlerischen Projektion vielseitig beschäftigt ist und auf den wichtigsten Festivals in Spanien verformt.
- Er war from 1984 to 2010 Direktor der Musikschule „Virtèlia“ und neben seiner Tätigkeit als Dirigent unterrichtet er Kammermusik, Chor und erteilt Masterclasses für Dirigenten und musikalischer Phänomenologie in Spanien und auf internationalen Treffen im Ausland.
- From jähre 2003 to 2010 war der Künstlerischen Leiter vom“ Festival International de Musica de Cadaqués (Gerona, Spain)

- Heute übt er ,neben Orchesterleitung Pädagogik und Komposition aus.